

VAZ 04.04.2007



Monika Lazar (3.v.l.) mit Bärbel Rater, Stadtratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen, Bernward Nüttgens, Forum Zukunft, Elke Twesten, stellvertretende Landesvorsitzende, Ulla Schobert, Kreistagsvorsitzende Bündnis 90/Die Grünen, Ralf Briese, Grüne-Landtagsfraktion (v.l.).

Auch dem Heisenhof Besuch abgestattet

Monika Lazar zu Gast / Rückkauf geplant

LANDKREIS (nie) ▪ Einer Einladung des Verdener Kreisverband von Bündnis 90/Die Grünen, ist die Sprecherin für Strategien gegen Rechtsextremismus der grünen Bundestagsfraktion, Monika Lazar, gefolgt. Im Rahmen des Besuchsprogramms unternahm sie gestern eine Fahrt zum Heisenhof.

Am Abend stand ein Austausch mit lokalen Initiativen gegen Rechtsextremismus aus den Kreisen Verden, Rotenburg und Nienburg statt. „Mit dem Auslaufen der rot-grünen Programme gegen Rechtsextremis-

mus und dem Start des neuen Bundesprogramms werden viele Initiativen ihre Förderung verlieren. Das wird die bisherige lokale Arbeit gegen Rechtsextremismus grundlegend verändern“, sagte Monika Lazar.

Unterdessen wurde gestern bekannt, dass die Gemeinde Dörverden Interesse an einem Rückkauf des Heisenhof-Geländes signalisiert hat. Bürgermeisterin Karin Meyer bestätigte: „Im Verwaltungsausschuss wurde darüber diskutiert.“ Allerdings müsse der Preis für die Immobilie stimmen.